



Antheor

Maison à louer (83530)

Pièces	6 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	84563942
Prix	8 000 €

Antheor : charmante villa situé sur les hauteurs d'antheor offrant une magnifique vue panoramique sur la Méditerrané et le massif protégé de l'estérel. Composé, d'une cuisine équipé, une buanderie, un séjour, une salle d'eau, d'une chambre au rez-de-chaussé et de quatre autres à l'étage sans oublier une salle de bain et un petit salon de lecture, entièrement climatisé, elle peut accueillir 10 personnes. Ensuite, vous pourrez profiter d'un confortable salon d'extérieur, d'une piscine, d'un barbecue sans oublier le terrain de pétanque en contre bas.

Antheor : charming villa in the hills above anthéor with magnificent panoramic views of the mediterranean and the protected esterel massif. Comprising a fully-equipped kitchen, utility room, living room, shower room, ground-floor bedroom and four upstairs bedrooms, not forgetting a bathroom and small reading room, it can accommodate 10 people. There's also a comfortable outdoor living room, a swimming pool, a barbecue and a pétanque court downstairs. Translated with (free version)

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

